

03

Focos en sostenibilidad



Compromiso con la ética y un sólido gobierno corporativo

Hemos implementado instancias organizacionales, en el Directorio y a nivel ejecutivo, en las que se discuten los temas relevantes en integridad y gobierno corporativo y se monitorea su avance.

GOBIERNO CORPORATIVO

¿Por qué es relevante?

Creemos que un sólido gobierno corporativo es fundamental para asegurar el desarrollo de nuestra organización, ya que resguarda que la mirada de futuro esté considerada, así como los intereses de los distintos grupos de interés involucrados en nuestro negocio. Identifica los desafíos, establece las prioridades y estrategias para abordarlas, supervisa el desempeño y los riesgos. En suma, vela por la creación de valor sostenible.

Contexto

Transelec es una sociedad anónima. Sus acciones no se transan en la bolsa de comercio, pero se somete a las directrices de la Superintendencia de Valores y Seguros y a las leyes y regulaciones en materia de gobierno corporativo, pertinentes en Chile. Además, cumple con la incorporación de las buenas prácticas que contiene la norma N° 385 en estos temas.